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一、工作内容 

（一）杨兴昌副校长主持召开新校区建设工作协调推进会 

2017 年 8 月 28 日上午，杨兴昌副校长在嘉陵江路校区现代教育

中心 212 会议室主持召开新校区建设协调推进会。城发投资集团有限

公司与校新校区建设办公室有关同志参加会议。会议听取了城发集团

关于北区学生公寓项目进展情况、工程量清单与预算控制价对接复核

工作情况介绍，围绕融资成本核算、造价成本控制、监理招标、工程

质量与进度等问题进行了深入交流对接。  

（二）杨兴昌副校长主持新校区建设办公室工作会议 

2017 年 8 月 28 日上午，杨兴昌副校长在嘉陵江路校区现代教育

中心 218 会议室主持召开新校区建设办公室工作会议。新校区建设办

公室有关负责同志参加会议。会议围绕新校区项目规划设计与方案报

批、大学生健身活动中心消防验收、可研立项审批、地质勘查招投标

以及工作人员后勤服务保障等内容进行讨论，并就加快推进相关工作

进行了布置。 

（三）杨兴昌副校长检查新校区项目建设进展情况 

2017 年 8 月 28 日上午，杨兴昌副校长到大学生健身活动中心、

2#实验中心和人才公寓项目现场检查项目进展情况。新校区建设办公

室与建设单位有关人员陪同检查。杨兴昌副校指出，要对接协调各方

做好大学生健身活动中心交付验收工作，按照学校暑期挂牌督办工作

要求保证项目如期投入使用；目前 2#实验中心工程已进入装修的关键

阶段，要努力克服不利因素的影响，迎难而上，在保证安全、质量的

前提下，争取提前竣工；新校区建设办公室要加强与青岛房投公司的

紧密对接，克服困难，抢抓工期，全力加快推动人才公寓项目建设。 
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（四）嘉陵江路校区大学生健身活动中心项目竣工验收 

2017 年 8 月 28 日上午，嘉陵江路校区大学生健身活动中心工程

进行竣工验收。杨兴昌副校长查看了验收现场，新校区建设办公室张

伟刚主持验收工作，学校有关部门参加竣工验收，圆满完成了学校暑

期挂牌督办任务。 

（五）参加韩冠智副区长主持召开的青岛理工大学老校区搬迁项

目调度会 

2017 年 8 月 29 日上午，杨兴昌副校长带领新校区建设办公室有

关同志参加韩冠智副区长在东部机关办公中心 10 楼西会议室主持召

开青岛理工大学老校区搬迁项目调度会。区政府办、区引建办、区城

建局、区国土资源与房管局、公共资源交易中心、区发改局、薛家岛

街道、长江路街道、城发集团等部门与单位负责同志参加会议。会议

分别听取了青岛理工大学、城发集团关于青岛理工大学老校区搬迁项

目进展、存在问题和下一步工作打算等方面的情况汇报，并就相关事

宜进行了研究部署。 

（六）杨兴昌副校长与韩冠智副区长对接沟通与城发集团合作协

议涉及的融资成本与监理招标事宜 

2017 年 8 月 29 日上午，杨兴昌副校长带领新校区建设办公室有

关同志到东部机关办公中心，与韩冠智副区长对接沟通 13.86 亿区政

府支持建设资金融资成本与南区代建项目监理招标事宜。 

（七）青岛市规划局黄岛分局局长余红一行来校考察调研 

2017 年 8 月 31 日，青岛市规划局黄岛分局局长余红一行来校考

察调研新校区规划设计与建设工作。副校长杨兴昌主持调研座谈会，

学校党办校办、黄岛校区办和新校区建设办公室等有关部门负责同志



- 4 - 
 

参加座谈。余红局长一行实地考察了新校区建设情况，并听取了新校

区建设办公室关于新校区规划设计调整情况介绍。就新校区规划、功

能布局、项目建设等问题进行了深入座谈交流。考察调研期间，校党

委书记、校长王亚军专程赶赴黄岛校区会见了余红局长一行，并就新

校区建设规划、人才公寓建设等问题进行了深入交流。 

（八）新校区建设项目进展情况 

人才公寓项目地下车库防水工程已完成 40%，抗浮锚杆施工基本

结束，现在正进行底板钢筋绑扎施工。 

北区学生公寓项目继续基础土石方工程和边坡支护。 

2#实验中心项目继续进行外墙抹灰及门窗安装工作。 

二、对外联络工作 

（一）向区高校引建办、区高校联席办报送高校引建项目进展情

况月报和周报 

2017 年 9月 1 日，向区高校引建办、区高校联席办同时报送了高

校引建项目 8月第 5 周进展情况周报和 8 月份月报。 
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